

しま体験



第39号
諫早高校
附属中学校
研究部



原の辻遺跡



一支国博物館



勾玉作り体験

二年生は、7月9日(水)の11日(金)に壱岐で「しま体験学習」を行いました。
一日目は原の辻遺跡や一支国博物館の見学、勾玉作りを行いました。原の辻遺跡は国指定特別の遺跡ですが、その理由をガイドの方の説明により、深く理解することができました。また、博物館では、通常展示の見学に加え、バックヤードツアーもあり、出土品の材質により様々な保存・復元方法があることがわかりました。勾玉は、自分オリジナルのものを楽しんで作りました。
二日目は、猿岩を訪れ、釣りも、慣れないながらも楽しく体験しました。ツイズビーチでは、海洋環境の改善に取り組み企業の方の講話をお聞きしました。「磯焼け」からの海藻の復活のための方策と、それをドローンで管理するというお話で、実



猿岩



海洋学習

際にドローンを飛ばして、見せてくださいました。また、美しい砂浜にも感動しました。
その後市役所の方に壱岐の抱える問題を伺いましたが、どちら



釣れました!

らの講話の時も、多くの質問をしてみました。夕食はBBQを楽しみました。
三日目の帰りの港には、壱岐市観光連盟や民宿の方々など多



心のこもった
お見送り



壱岐市役所講義



ツイズビーチ

くのお世話になった方々が紙テープを持ってお見送りに来てくださいました。
「しま」の方々の温かさに触れ、友情も育むことができ、充実した三日間でした。